

Gottesdienst und Seelsorge in der Evangelischen Perthes-Stiftung



Unsere Einrichtungen und Angebote sind von christlich-diakonischen Werten geprägt.



Unser Dienst ist vom Respekt vor der Würde und Einzigartigkeit des Menschen geleitet.



Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter arbeiten mit einer hohen fachlichen Qualität und einer seelsorgerlichen, dem Menschen zugewandten, Grundhaltung.



Menschen erfahren – besonders in den schweren und herausfordernden Situationen des Lebens – durch unsere haupt- und ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter Annahme und Zuwendung.



Wir feiern regelmäßig evangelische und katholische Gottesdienste, halten Andachten und laden dazu herzlich ein.



Pfarrerinnen und Pfarrer sowie kirchlich beauftragte, ehrenamtliche Seelsorgerinnen und Seelsorger begleiten auf Wunsch und Nachfrage Bewohnerinnen und Bewohner sowie deren An- und Zugehörige.



Spirituelle Angebote orientieren sich an den Bedürfnissen und Fähigkeiten der Bewohnerinnen und Bewohner.



Wir achten und unterstützen nach Möglichkeit die religiöse und kulturelle Vielfalt der Bewohnerinnen und Bewohner.